
PROCÈS VERBAL 

DE LA SESSION ORDINAIRE DU 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE PRIMAIRE NOTRE-DAME-DE-FATIMA 

 

PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE 

TENUE LE 17 JANVIER 2023 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame-de-Fatima, tenue au local 

305, le dix-sept janvier deux mille vingt-trois, à 19 h. 

 

   

SONT PRÉSENT(E)S :   Mmes Isabelle Lequin 
Joanie Garneau, Teams 
Jacynthe Thériault 
Johanne Perron 
Élaine Caron 
Valérie Maheux 
Mylène Labrecque 
 
 
Martin Gaudet 

M.     

SONT ABSENT(E)S Mme   
 
 

1. ACCUEIL, 
PRÉSENCE ET 
VÉRIFICATION DU 
QUORUM 

 Il est 19 h 00 
Mélanie Chabot souhaite la bienvenue. 
L’assemblée est présidée par Isabelle Lequin. 
 
 
 

2. LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU JOUR 
DU 17 JANVIER 
2023 

CE-108-23 
 

L’ordre du jour du 17 janvier est lu, puis adopté  
Le point 9 est reporté à la prochaine rencontre. 
 
Adopté par Élaine Caron           m   



3. ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 
DU 7 novembre 
2022 

 

CE-109-23 
 

Le procès-verbal du 7 novembre 2022 est lu et 
adopté. 
 
 
Adopté par Valérie Maheux                        n 

4.  SUIVI DU COMITÉ 
DE PARENTS 

 Isabelle Lequin nomme qu’il n’y a pas eu de 
points particuliers au comité. 
 
Il y a un eu des discussions concernant le 
décrochage scolaire. Le taux est assez élevé au 
CSSH. Un processus de recherche de solutions est 
amorcé.  
 

5. POINTS DE SUIVI 
DU DERNIER 
PROCÈS-VERBAL 
a) Mesures d’aide 

financière aux 
parents 

 
 

 Mélanie Chabot explique que le montant accordé 
est dépensé comme discuté.   

• 4 cartes cadeaux de 100$ ont été remises 
à des familles 

• 500$ de jeux ont été achetés (OptiFex) 
• 500$ de livres ont été achetés (littérature 

jeunesse) 
 
 

6. ADOPTION DU 
BUDGET RÉVISÉ 
2022-2023 

CE-110-23 
 

Présentation du budget par Anik Saumure 
 

Adopté par Johanne Perron    
           n 

7. ADOPTION DU 
BUDGET RÉVISÉ DU 
SERVICE DE GARDE 
2022-2023 

CE-111-23 
 
 
 
 

Présentation du budget révisé par Anik Saumure 
 
Adopté par Johanne Perron                   u 

8. PRÉSENTATION DU 
DÉPLIANT RÉSUMÉ 
DU PLAN 
D’ACTION POUR 
UN MILIEU SAIN ET 
BIENVEILLANT 
 

CE-112-23 Mélanie Chabot présente le dépliant et la 
démarche. 
 
Il sera déposé sur le Facebook et envoyé par 
courriel.  
 
Adopté par Mylène Labrecque            

9. PRÉSENTATION DE 
LA PLANIFICATION 
DE L’ÉDUCATION À 
LA SEXUALITÉ 

 Point reporté au mois de mars 



10. PRÉSENTATION DU 
TRAVAIL FAIT PAR 
L’ÉQUIPE SUR LE 
PROJET ÉDUCATIF 
(3 VALEURS, 
COMPORTEMENTS 
OBSERVABLES, ENJEU 
BIEN-ÊTRE, OBJECTIFS, 
INDICATEUR ET CIBLE) 
 

 Mélanie Chabot présente les travaux faits : 
révisions des valeurs et choix de l’enjeu en lien 
avec le bien-être.  

11. ACTIVITÉS À 
APPROUVER 
 

 

 Spectacle pour le Magicien d’OZ au théâtre des 
Eskers pour les 3e et 5-6e année 
 
Collecte de bouteilles des 6e année 19 février 
 
Le voyage des finissants à Montréal : Biodôme, 
match des Canadiens, etc. 3 jours 
4 parents accompagnateurs  
 
Adopté par Isabelle Lequin 
 

12. CONSULTATION 
SUR LES BESOINS 
ET 
AMÉLIORATIONS 
POUR L’ÉCOLE EN 
BIENS ET SERVICES 

 

 Mélanie présente les projets demandés : 
-Rangements dans la classe de maternelle 4 ans 
 
Le personnel a jusqu’au 27 janvier pour faire leur 
demande. 
 
Les membres proposent aussi : 
-Solidifier les tables de piques 
-Ajout d’une structure pour remplacer la glissoire 
(à vérifier pour le financement avec le comité de 
l’école) 
 
 

13.  SUIVI : ACTIVITÉ 
CINÉMOMÈTRE 
VIVANT  
 

 Mélanie présente l’activité qui a eu lieu en 
décembre pour sensibiliser les automobilistes.  

14. CORRESPONDANCE 
REÇUE 

 Rapport annuel envoyé par courriel à tous les 
parents 
 

15. QUESTIONS DU 
PUBLIC 

 Aucune intervention 
 



 

16. LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 

CE-113-23     Élaine Caron     lève l’assemblée. 
 
 
 
 

  Il est 20 h 20 

 
 
 
 

  

Isabelle Lequin, Présidente               Anik Saumure, secrétaire 
  
  
  
  

 


